



# Photograph 3月

## 今月の一枚 This month's best shot

撮影／梅の里



### 一足遅い春の訪れ

梅の里には 50,000㎡の敷地内に、約 700 本の梅の木が植えられています。標高が 470m 程度で、ほかの地域より遅めの見ごろを迎えます。富士山と梅、裾野の春を代表する景色の 1 つです。



### 西・東分団に新たな消防車両を貸与 3月1日

消防団への消防車両貸与式が消防庁舎で行われました。東分団に消防ポンプ車、西分団に小型動力ポンプ付積載車が貸与され、約 10 年ぶりの更新となりました。東分団の山本分団長が「新しいポンプ車の機能を 100% 発揮できるように訓練に励み、市民の生命・財産を守りたい」と、両分団を代表して決意を述べました。



### 1 年間の活動成果を披露 3月7日

南児童館で団体や各教室の発表会が行われました。1 階の遊戯室では、合唱や日本舞踊、j-pop ダンス、和太鼓など、子どもたちが教室で習った成果を発表しました。



### 思春期を迎える中学生たちに 3月10日

未来のパパママスクールが3月10日(火)・11日(水)に市内中学校で開催されました。講師に東京医療保健大学 准教授の渡會睦子さんを招き、思春期の乗り越え方や大人への大事な移行期間であることなど講演しました。



### 元気仙沼市消防官が震災の記憶を伝える 3月11日

駿東支部消防団員意見発表・地震対策研究会が市民文化センターで行われました。3市3町の消防団員が、消防団活動を通じて感じたことなどを発表しました。また、気仙沼市から元消防本部消防官の佐藤誠悦さんが、東日本大震災活動記録「いのちを守る」と題し、当時の映像や写真を交えながら講演しました。



### 小規模保育施設が完成 3月13日

“富岳キッズセンターあい”の落成式が行われました。完成した園舎は、鉄骨造2階建てです。0歳児の教室には、調乳室や浴室などが完備されています。4月1日(水)に開園し、未来を担う小さな子どもたちを迎える準備ができました。



### 今里工業用地の造成が完了 3月16日

市土地開発公社が整備を進めていた今里工業用地の造成工事が完了しました。面積は甲子園球場のグラウンド面積とほぼ同じ大きさです。東京から100km圏内にあるので、首都圏を視野に入れた活動拠点としても最適です。



### 愛鷹山登山道に新たな看板を設置 3月22日

愛鷹山登山道に遭難防止のための看板を設置しました。市民ボランティアの方々など約70人が参加しました。2グループに分かれてアルミ製の看板や、手動ドリルなどを担いで登り、6枚ずつ設置しました。



### 福祉避難所協定を5法人与締結 3月25日

避難行動要支援者などの方々の避難所として、5事業所と協定を締結しました。法人が管理する施設が福祉避難所に指定されるのは12年ぶりです。今後は公立の幼稚園や保育園の一部も乳幼児向けの福祉避難所として指定していきます。